
瑞穂市長さんとの懇談会 

 

瑞穂市の森市長さんが穂積中学校を訪問され、来年、市制２０周年を迎える瑞穂市の今後

について、本校の生徒会役員と懇談をされました。 

森市長さんからは、今瑞穂市が取り組んでいることについて説明していただき、生徒会長

からは穂積中学校で今大切に取り組んでいることについて話をしました。６名の生徒会役員

は、瑞穂市について普段疑問に思っていることや市長さんにお願いしたいことなどを、堂々と

話すことができていました。短い時間でしたが、大変有意義な時間を過ごすことができました。 


